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Il giorno 20 del mese di SETTEMBRE dell’anno 2021 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. riferisce il Presidente   

3. riferisce il Vicepresidente  

4. aggiornamento organizzazione Concerto Coro “Alte Cime” 

5. Adesione notiziario quartieri 

6. situazione panchine in via Cremona 

7. richiesta Ufficio Postale in via Cremona 

8. situazione cassonetti in via Divisione Tridentina 

9. problemi accesso da strada interna via Duca Abruzzi civici 2-12 

alla viabilità principale 

10. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  

 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO x  

 MORESCHI NIVES x  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 19.7.2021, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce della attività svolta e degli incontri 

avuti dopo l’ultima riunione del Cdq. 

Riferisce di avere ricevuto lettera della Polizia Locale sui 

controlli effettuati nell’area retrostante l’Italmark. 

Riferisce di lettera dell’assessore Morelli con richiesta di 

segnalare eventuale attività per la giornata del 25 novembre 

(contro la violenza di genere).  

Riferisce che presso la Biblioteca del Parco Gallo è stato creato 

uno spazio per le pubblicazioni che riguardano i quartieri della 

zona sud della città; se si ha notizia di queste pubblicazioni, o 

copie delle stesse, si possono portare alle bibliotecarie. 

Riferisce di avere inoltrato al Comune le segnalazioni di cui si 

era discusso nella riunione del 19 luglio. Circa l’attraversamento 

pedonale di via Duca Abruzzi (altezza Quartiere Bonoris), la 

nostra richiesta è stata valutata positivamente.  

 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 

La Vicepresidente Luisa Ghedi riferisce del riscontro positivo 

ottenuto dagli uffici comunali competenti circa la possibilità di 

ottenere una colonnina di ricarica elettrica per le auto nel 

quartiere (come richiesto e riferito alla stessa da diversi 
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cittadini della zona), in particolare, se sarà possibile, in via 

Repubblica Argentina nei pressi della sala civica sita al numero 

civico 120 (ex sede della circoscrizione) dove vi sarebbero 

parcheggi e spazi per installarle, ed il sito è centrale per il 

quartiere. Il Comune ha infatti riferito che inserirà detta 

richiesta nel progetto di implementazione delle colonnine. 

La Vicepresidente riferisce poi di una "Lettera al direttore", 

pubblicata sull'edizione del Giornale di Brescia del 19.9.21, dove 

un gruppo di cittadine lamenta la mancanza di alberi nel parco 

Fanti d'Italia e ne richiede la potatura. 

In merito poi alla richiesta di pulizia della scarpata al confine 

con la ferrovia di via Zanelli, la Vicepresidente ne ha dato 

riscontro ai condomini richiedenti, riferendo di aver già fatto 

presente la situazione agli uffici comunali di competenza, mentre 

per la richiesta di eliminazione di un posto auto fuori 

dall'ingresso del Supercondominio per migliorarne l'accesso ad 

eventuali mezzi di emergenza si ritiene di non procedere con la 

richiesta al Comune. 

Infine la Vicepresidente informa i colleghi consiglieri coinvolti 

che nel mese di ottobre/novembre 2021 verrà fissata una 

Commissione Ambiente, Territorio e Urbanistica del CdQ". 

 

Punto 4: aggiornamento organizzazione Concerto Coro “Alte Cime” 

 

Il Presidente riferisce che l’organizzazione del concerto è 

proseguita senza intoppi. Le locandine per pubblicizzare l’evento 

sono pronte. L’evento avrà luogo nella Chiesa di Santa Maria della 

Vittoria, su richiesta del Coro che tiene in chiesa la maggior 
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parte dei suoi concerti, e ritenendo la chiesa più idonea del 

teatro per il rispetto delle misure anticovid. A questo scopo si  

è avuto, per l’organizzazione, un incontro con la Consigliera 

Regonaschi, i rappresentanti del Gruppo Alpini della Volta e il 

Parroco, che si ringrazia per avere messo a diposizione la chiesa. 

Il Presidente chiede collaborazione ai consiglieri, per la 

pubblicizzazione dell’evento e per la gestione della serata del 

concerto.   

 

Punto 5: adesione notiziario quartieri 

Il Presidente riferisce di avere aderito alla proposta del Comune  

di realizzazione del notiziario di Quartiere, come da scambio di 

mail con i consiglieri. 

Chiede la collaborazione dei consiglieri per la redazione del 

notiziario e la distribuzione dello stesso. 

 

Punto 6: situazione panchine via Cremona 

 

Il Presidente riferisce che le panchine di via Cremona sono spesso 

utilizzate dalle persone anziane per riposarsi durante la loro 

passeggiata, o durante il tragitto che percorrono da casa ai 

negozi del quartiere. Su via Cremona vi è altresì una fermata 

dell’autobus (direzione-nord) nei pressi del civico 49 che non è 

dotata né di pensilina né di panchina. 

Una panchina nei pressi della fermata dell’autobus potrebbe essere 

utile sia per chi aspetta l’autobus, che per chi vuole riposarsi 

durante la passeggiata. 
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Il Consiglio dopo ampia discussione decidere di chiedere che il 

Comune valuti la possibilità di installare, nei pressi della 

fermata dell’autobus suddetta, una panchina, magari senza 

schienale, in modo che possa essere utilizzata sia da chi, 

aspettando l’autobus, si siede rivolto verso la strada, sia da chi 

si siede rivolto verso i negozi adiacenti al civico 49. 

 

Punto 7:  richiesta Ufficio Postale via Cremona  

 

Il Presidente rileva che il nostro quartiere è dotato di un solo 

ufficio postale, situato al Villaggio Ferrari e che la zona di via 

Cremona, molto popolosa, non ne è dotata.  

Dunque sarebbe utile, soprattutto per la popolazione anziana della 

zona,  avere uno sportello postale nella via, visto anche che 

giunge notizia che nella via stanno chiudendo alcuni storici 

sportelli bancari e che altri hanno già chiuso negli scorsi anni. 

Il Consiglio di Quartiere, dopo ampia discussione, delibera di 

chiedere al Comune di farsi parte attiva per ottenere un Ufficio 

Postale in via Cremona o in una delle vie immediatamente 

adiacenti. 

Punto 8: situazione cassonetti via Divisione Tridentina 

Il Presidente riferisce che una cittadina ha scritto al Cdq 

segnalando che i cassonetti posti in via Divisione Tridentina di 

fronte al civico 24 (abitato da parecchie famiglie) potrebbero 

essere utilmente spostati cento metri più a nord-ovest, di fronte 

al civico 54 che è palazzina non residenziale, adibita solo ad 

uffici. Ciò sarebbe consigliabile anche perché gli operatori 

ecologici che svuotano il cassonetto degli sfalci (cd green box) 
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passano tra le 4.00 e le 6.00 del mattino creando grande 

trambusto, trambusto che non disturberebbe nessuno davanti al 

civico 54. 

Il Consiglio di Quartiere delibera di chiedere al Comune di 

spostare i cassonetti indicati nella posizione sopra indicata, se 

non vi sono elementi ostativi che al momento sono ignoti al Cdq.  

 

Punto 9: problemi accesso da strada interna via Duca Abruzzi 

civici 2-12 alla viabilità principale 

Il Presidente riferisce che un cittadino ha scritto al Cdq 

lamentando la difficoltà di uscire dalla strada interna di via 

Duca degli Abruzzi (civici 2-12) sulla strada principale, e 

lamentando altresì che alcuni parcheggi su una laterale di questa 

strada interna rendono difficile l’accesso ad alcuni condomìni. Lo 

stesso cittadino si è presentato in apertura di riunione a 

perorare la sua causa. 

Quanto ai parcheggi, il Cdq delibera di verificare meglio  la 

situazione, perché rimuovere i parcheggi sarebbe cosa 

probabilmente poco gradita alla maggior parte dei residenti. 

Quanto all’accesso alla via Duca degli Abruzzi, il Cdq osserva che 

effettivamente la strada interna di via Duca degli Abruzzi (che 

porta ai numeri civici da 2 a 12) negli ultimi anni è molto 

utilizzata visto che serve tutti i nuovi condomini della zona e 

che la difficoltà di accesso da tale strada interna alla stessa 

via Duca degli Abruzzi è aumentata nel corso degli anni e che la 

svolta a sinistra (verso il centro della città) è pericolosa 

specie in alcuni orari. Dunque il Consiglio di Quartiere chiede 
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che il Comune studi (e realizzi) una soluzione per mettere in 

sicurezza  l’incrocio suddetto.    

 

Punto 10: varie ed eventuali. 

La consigliera Ezia Dalola riferisce che è scomparsa la sig.a 

Piera Camagna che con il Circolo Lirico Didattico “Ugo Patelli” 

organizzava serate musicali per il gruppo anziani e comunque per 

il quartiere. Auspica che venga fatta una manifestazione per 

ricordarla e che il Cdq partecipi a tale evento. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.45 del 20.9.2021  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


